



*Ja, ich will euch tragen bis ins
Alter und bis ihr grau werdet.
Ich will es tun, ich will heben
und tragen und erretten.*

Jes 46,4

Der barmherzige Gott hat

Frau Johanna Matt

* 14. August 1926 – † 20. November 2020

ehem. stv. Leiterin des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

zu sich nach Hause geholt. Ihr ganzes Leben stand im Dienst der Gemeinschaft, sei es im Aufbau der Schule in Bolivien oder als stellvertretende Leiterin. Der Glaube, dass Gott sie trägt, machte sie gelassen und frei, menschenfreundlich auf andere zuzugehen. Dafür danken wir ihr von Herzen.

Aufgrund der Situation werden wir sie zusammen mit ihrer Mitschwester Grete Fürnschuß in kleinem Rahmen in einem Gottesdienst verabschieden und im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Batschuns beisetzen.

Ein persönliches Abschiednehmen von Johanna und Grete ist am Mittwoch, dem 25. November, zwischen 14.00 und 17.00 Uhr in der Pfarrkirche Batschuns möglich.

Rankweil, Dornbirn, im November 2020

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns
Brigitte Knünz
Rosalia Kohler

Helene Marmsoler, Schwester
Ingrid, Marlies, Isolde, Renate,
Kurt, Martha, Nichten und Neffe

Kondolenzadressen:

Werk der Frohbotschaft Batschuns, Mähdlegasse 6a, 6850 Dornbirn
oder Helene Marmsoler, Michael-Beer-Straße 13, 6830 Rankweil

Zugedachte Spenden bitte an die Vorarlberger Telefonseelsorge.
IBAN: AT45 2060 2000 0005 1607